



68/2011

Kiel, 6. Juni 2011

## **Landtagspräsident Geerds und Gesundheitsminister Garg rufen zu Blutspenden auf**

**Kiel (SHL) – Landtagspräsident Torsten Geerds und Gesundheitsminister Dr. Heiner Garg haben heute (6.Juni) gemeinsam zu Blutspenden aufgerufen. Hintergrund ist der gestiegene Bedarf an Blutplasma aufgrund der Behandlung von mit dem EHEC-Bakterium infizierten Patientinnen und Patienten.**

Landtagspräsident Geerds betonte: „Wir haben eine besondere Situation an den Kliniken im Land. Daher bitte ich Sie, einen Teil dazu beizutragen, anderen zu helfen. Spenden Sie Blut und unterstützen Sie so die Versorgung von Mitmenschen, die auf Hilfe angewiesen sind.“

Minister Garg betonte: „Menschen in Schleswig-Holstein können durch eine einfache Blutspende anderen helfen. Die Folgen des derzeitigen hohen Bedarfes werden sich in den Sommermonaten bemerkbar machen, wenn in der Regel ohnehin ein höherer Bedarf an Blutkonserven besteht. Für das Engagement vieler, die bereits gespendet haben, bedanke ich mich ausdrücklich.“

Derzeit wird das Blutplasma für die Behandlung von Patienten benötigt, die in Folge der EHEC-Infektion schwer erkrankt sind. Das führt dazu, dass die Blutvorräte genutzt werden, die normalerweise für einen längeren Zeitraum ausreichen. Das jetzt gespendete Plasma kann nach 120 Tagen eingesetzt werden und steht somit im Sommer zur Verfügung.

**Spendemöglichkeiten:**

Deutsches Rotes Kreuz:

Infos unter : [www.bsdnord.de](http://www.bsdnord.de)

**Oder**

**UKSH:**

**Campus Kiel**

Blutspende im CITTI-Park Kiel, Mühlendamm 1, 24113 Kiel, Tel.: 0431 260 7788

**Spendezeiten**

Montag: 7 - 11 Uhr

Dienstag: 10 - 16 Uhr

Mittwoch: 10 - 18 Uhr

Donnerstag: 13 - 19 Uhr

Freitag: 13 - 18 Uhr

**Campus Lübeck**

Blutspende am Campus Lübeck, Institut für Transfusionsmedizin, Ratzeburger Allee 160,  
Haus 31, 23538 Lübeck, Tel.: 0451 500-2847 oder -2848

**Spendezeiten**

Montag: 7 - 13 Uhr

Dienstag: 13 - 19 Uhr

Mittwoch: 13 - 19 Uhr

Donnerstag: 10 - 16 Uhr

Freitag: 7 - 13 Uhr